

Visita de estudiantes de comunicación social a la Justicia Penal Militar y Policial

Bogotá, D.C., 06 de mayo de 2025. Un grupo de estudiantes de la Facultad de Comunicación Social de la Universidad Externado de Colombia visitó las instalaciones de la Justicia Penal Militar y Policial, con el propósito de conocer de cerca el funcionamiento de esta institución.

Durante la jornada, los jóvenes entrevistaron al señor director, José Reyes Rodríguez Casas, quien les explicó la labor que cumple la Justicia Penal Militar y Policial, así como las metas de transparencia y modernización que impulsa la entidad.

El director destacó la importancia de acercar a las universidades y a los estudiantes a las instituciones del Estado, al señalar que “ellos representan el futuro de nuestro país y son actores clave en la construcción de una sociedad más justa y transparente”.

Esta visita permitió fortalecer el vínculo entre la academia y las instituciones, fomentando espacios de aprendizaje y reflexión sobre el papel de la jurisdicción en nuestro país.

¡La Justicia que se ve!



